

ふたつ、魚釣り。みつつ、輪投げ。よつつ、的当て。それぞれのゲームで点数を積み重ね、点数表に書き出していくことで盛り上がりが増し増し。カキ氷のトッピングも増し増しという仕様とさせていただきます。最終的に、普段から小さなビーズを並べたりと手先が器用な利用者さんが圧倒的な得点で優勝、手の巧緻性って大切だなと感じました。

みんなのお楽しみ、納涼大会特別昼食はたこ焼き・唐揚げ・コーンとそら豆と枝豆のサラダ・かやくご飯のおにぎり・後援会よりいただいたスイカ、と今年は焼きそばはグッと我慢して、カキ氷用のお腹を残しておくことにしました。

そして、午後からは盆踊りをみんなで楽しみ、カキ氷を食す流れとなりました。カキ氷のベースはイチゴ・カルピス・メロン・マンゴー・抹茶の中から各々がお好きな物を選び、練乳やあずきを添えて。トッピング争奪戦の末にゲットしたロアンヌ・小枝・パイの実・ポッキー等々を加えて提供させていただきました。存分に「涼」を感じていただける納涼大会になったと思います。後援会の皆様ご協力いただきありがとうございました。

第12回エルチャレ甲子園が開催されました！
副理事長 兼 事業統括 上宮 俊一

当法人は従前から一般社団法人エル・チャレンジの構成員として、知的障がいのある就業意欲のある方を対象に、清掃訓練を通して社会人としてのマナーの習得、レジリエンスの向上に力を入れてきました。当法人の事業所協議会メンバーでもあるNPO法人わかたけ会所属の利用者さんも訓練生として、天王寺区役所、大阪産業創造館、マイドーム大阪の3施設へ日々通い、清掃作業に励んでおられます。当職も6月27日(木)に各訓練現場を訪問し、わかたけ会の東さん、武政さんからもお話をうかがい、清掃作業の奥の深さや困難さ、意義について再認識することができました。実際、皆さんもこの3施設



だければと思います。施設自体の老朽化は進んでいますが、訓練生が清掃作業に入った後

は高級ホテル並みの輝きが生まれます(お世辞ではありません)。これもひとえに訓練生の真摯な仕事ぶりの賜物だと感じました。一方でそれぞれの施設を利用される方の心ない行動、マナーの欠如が清掃作業をより困難にしている事実もあるようです。ということで、7月7日の七夕の日、エル・チャレンジの訓練生、修了生が日頃培った技能を競い合うエルチャレ甲子園が堺市のビッグ・アイで開催されました。「掃き部門」「拭き部門」「洗面台部門」「室内清掃部門」の部門別に、総勢29名がエントリーされ、各部門の優秀者には金賞、銀賞、銅賞が授与されました。競技は静粛で緊張感漂う雰囲気で行われましたが、表彰式では歓声も飛び交うなど、訓練生にとっても観客にとっても大いに楽しめたイベントだと思います。ちなみに、天王寺区役所の訓練生の「濱元さん」「濱田さん」も見事銅賞を授与されました。心より祝福いたします。おめでとうございます！

大阪市育成会会員だより

《9月支部連絡会について》

※会場の都合により午前中に開催します

- ・日 時：9月19日(木) 10:30~
- ・場 所：社会福祉センター 第1会議室



活動報告(7月16日から8月15日まで)

活動日	内 容
7/21	「仲間づくりの教室」 (大阪市阿倍野市民学習センター)
7/22	学校評議員会 (大阪教育大学附属特別支援学校)
7/26	令和6年度大阪市地域リハビリテーション協議会 評議員会及び総会 (大阪市地域リハビリテーションセンター)
	令和6年度大阪市安全なまちづくり 推進協議会(大阪市役所)
8/3	第50回夏まつり(盆踊り大会) (長居障がい者スポーツセンター)
8/4	「仲間づくりの教室」 (大阪市阿倍野市民学習センター)
8/5	近畿ブロック役員会(WEB会議)